

Vereinigung der Schützenveteranen Olten-Gösgen (VSVG) Grillplausch mit Pétanque – Spiel



Zu unserem alljährlichen Grillplausch auf der Munimatte in Obergösgen vom 5. Juli konnte unser Präsident Walter Möri mehr als 60 Teilnehmerinnen und Teilnehmer begrüßen. Der Festplatz wurde vom Vorstand vorgängig eingerichtet und vorbereitet. Petrus hatte wohl von unserem Grillplausch erfahren und uns schönes, angenehmes Sommerwetter besorgt. Da man nicht sofort grillen wollte, setzte man sich mal gemütlich zusammen, Othmar Fluri forderte die Anwesenden gleich zu Beginn zum Pétanque-Spiel auf. Um 18.00 h wurde angefeuert. Unser Grillmeister Markus präsentierte ein reiches Angebot an Wustwaren. Dazu gab es Hörnli-, Blatt- Rüebl-, Tomaten- und russischen Salat. Am Getränke-Buffer fand jede und jeder etwas Passendes gegen den Durst. Es wurde kräftig zugeschlagen, manche holten sich eine zweite Wurst. In der Pause bis zum Dessert wurden die 4 Pétanque-Spielfelder rege benutzt. Andere klopften einen gemütlichen Jass oder zogen es vor, am runden Tisch mit den Kameraden über Aktuelles zu diskutieren. Beliebte Themen waren das Solothurner Kantonale, die momentan laufende Fussball-EM, der Brexit und das Wetter. Zum anschliessenden Kaffee bot sich ein reichhaltiges Torten- und Kuchen-Buffer. Mit gemütlichem Beisammensein bei Spiel und angeregten Gesprächen verging dieser schöne Sommerabend viel zu schnell. Herzlichen Dank an alle, welche zum guten Gelingen dieses Anlasses beigetragen haben. Speziellen Dank an unseren Grilleur und an unsere Frauen, welche den Salat und das Dessert-Buffer zubereiteten.(HF)

